
　
　 　
　 　
　 　
　 　
　 　
　 　
　 　
　 　
　 　
　 　
　 　
　 　
　

　

　　 　　　　

　　
  

　
　
　
　

  

6月20日、次期生徒会役員候補の立会演説会

が開催され、各候補が、全校生徒を前に抱負を

述べました。その後、直ちに投開票が行われ、

生徒会長 田島優衣さん、副会長 小野愛実さん、

長谷川 巧君、書記長 渡邊京祐君、会計長 丸

山拓巳君の５人の新役員が決定しました。

地域に開かれた魅力ある学校を目指し

て、本校の取り組みを定期的にご紹介

します。

電話 0254-53-2246(教務室直通）

FAX 0254-53-3401

平成26年7月31日発行
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を
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う
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で
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☆村上茶の歴史を学ぶ

7月16日、本校吹奏楽部は、市内山辺里小学校（児童数209名）の音楽鑑賞会の奏者

として招かれ、演奏を披露してきました。会場には、隣接する保育園や地域の方も加わ

り約250名ほどが見守る中、演奏がスタートしました。「ハピネス」「RPG」「Let It Go～あり

のままで～」「ふるさと・夕焼け小焼け」を演奏した後、山辺里小学校校歌を演奏、再度演

奏するのに合わせて全員が校歌を合唱しました。大盛り上がりの中、アンコール曲「あま

ちゃんのテーマ」が演奏され、感動のうちにフィナーレを迎えました。この日の感動を胸

に山辺里小学校の中からたくさんの児童が、数年後本校に入学し、吹奏楽部の一員と

なってくれたら幸いです。

６月６日、３年で「フードデザイン」の授業を選択している

生徒１２人が、村上市内の冨士美園を訪れ同園の飯島久

さんから村上茶の歴史、特長、お茶の効能などについてお

話を聞きました。「村上で江戸時代から続いている地場産

業は鮭、堆朱とお茶の３つ」「ひとつのお店が栽培から、製

茶、販売まで一貫してやっているのは他の産地にはない

形態」などの解説のあと、実際にお茶も味わいました。

【生徒の感想】「村上茶の歴史や、実際に作っている工程

まで学ぶことができとても有意義でした。」

本校ホームページ（http://www.murakami-h.nein.ed.jp/)もご覧ください

七
月
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日
、
「
県
内
大
学
留
学
生
ふ
れ
あ
い

事
業
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の
指
定
を
受
け
、
新
潟
大
学
の
留
学
生

二
人
が
本
校
を
訪
問
し
、
一
、
二
年
生
約
三
百

五
十
人
と
交
流
し
ま
し
た
。
二
人
は
ベ
ト
ナ

ム
出
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の
チ
ュ
ン
・
ヴ
・
ア
ン
・
ユ
ン
さ
ん

（
二
十
四
）
と
ミ
ャ
ン
マ
ー
出
身
の
ナ
ン
・
カ

ム
・
マ
イ
さ
ん
（
三
十
五
）
。
こ
の
日
は
、
体

育
館
に
集
ま
っ
た
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徒
を
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に
、
そ
れ
ぞ
れ

の
母
国
の
歴
史
や
文
化
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光
地
な
ど
を
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で
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介
し
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【
生
徒
の
感
想
】

☆
英
語
は
世
界
共
通
語
だ
か
ら
、
話
せ
る
よ
う
に

な
っ
た
ら
、
世
界
中
の
人
と
話
せ
る
よ
う
に
な
り
本

当
に
素
晴
ら
し
い
と

思
い
ま
し
た
。

☆
私
は
質
問
し
た
時
、

自
分
の
英
語
が
伝
わ

っ
て
と
て
も
う
れ
し

か
っ
た
で
す
。

☆
言
葉
す
べ
て
は
、

わ
か
ら
な
か
っ
た
け

れ
ど
、
大
事
な
と
こ

ろ
は
わ
か
っ
た
と
思

い
ま
す
。
英
検
上
級

を
目
指
し
て
、
聞
き

取
り
に
慣
れ
た
い
と

思
い
ま
し
た
。

☆吹奏楽部山辺里(さべり)小学校で演奏披露

山辺里小学校体育館

ユンさんマイさん

☆生徒会新役員決まる！

１学期末の球技

大会の運営が新

体制での初仕事

となります。期待

していま

す。

☆１学年だよりから
中学生から、高校生となり、１学期を終えた１年

生はどんな様子だったのでしょうか。１学年の平均

出席率は99.7％でした。また皆勤(1時間も休まな

い）者は169人中142人でした。休まないことは、全

ての基本です。この調子を維持しましょう。

【1学期を振り返って：生徒の感想】

☆時間厳守で行動できるようになった。時計を見て、

考えて行動するようになった。

☆スキマ時間を有効に使うこと。5分くらいしかない

時でも自主学習などして、有効に使うことができた。

☆黒板にあることをただ書くのではなく、先生の

言ったことをメモしながら書けるようになった。

☆毎日、時間に関係なく机に向かうことができるよ

うになり、その分学習時間が増えた。

☆保護者対象進路説明会
7月21日、村上市教育情報センター視聴覚ホー

ルにおいて、本校PTA主催の保護者対象進路説明

会が開催されました。参加者は約180人（3年100、

2年40、1年40）で、はじめに進路指導部長の谷

井教諭より「大学入試センター試験について」

と題して、センター試験を中心とした大学入試

制度について60分間にわたって説明がありまし

た。尐子化の影響で定員割れする大学が出てく

る一方で、人気の高い大学はますます難易度が

上がる二極化が進んでいること。理高文低で資
格志向であること。 国公立大学

を志望するには、5(6)教科

7(8)科目型が基本であること

などの説明があり、熱心にメ

モを取る姿が見られました。

【留学生ふれあい事業第２回】
7月29日、ユンさん、マイさんが再び来

校しました。今回は、「ぜひ留学生と交

流してみたい。英語が聞き取れるように

なりたい、話せるようになりたい」とい

う希望者30名との交流となりました。マ

イさんの「ミャンマーでは生まれた曜日

が名前の一部となる」という話から自分

の名前の由来について、紹介しあうとこ

ろから会話がスタート。始めは緊張の面

持ちでしたが、やがて和やかに進んでい

きました。次回は8月1日です。


